

MIENTRAS RECONSTRUYEN EDIFICACIÓN INCENDIADA

Centro Comunitario se convertirá en posta de salud provisoria

CONSTITUCIÓN. En un esfuerzo por continuar brindando atención médica a la comunidad, el Centro Comunitario de Putú fue habilitado como posta de salud rural provisoria de Atención Primaria de Salud (APS), mientras se lleva a cabo la recuperación de las instalaciones del centro de salud original, que resultó afectado por un reciente incendio.

Acompañado de la directora del Departamento de Salud, Lorena Orellana, y de la encargada de esta posta, Javiera Reveco, el alcalde de Constitución, Carlos Valenzuela Gajardo, explicó que esta medida es temporal y que busca ga-

rantizar que los servicios de atención primaria y urgencias continúen funcionando sin interrupciones, en beneficio de los vecinos y vecinas de la zona. "Durante este periodo, el equipo de salud, conformado por médicos, enfermeras y personal de apoyo, atenderá a los pacientes en las instalaciones de este centro, adecuadamente acondicionado para ofrecer los cuidados necesarios. Al tiempo que agradeció a la comunidad por ceder el centro para estos fines", acotó.

Por su parte, la directora del Departamento de Salud expresó su compromiso con la pronta restauración



El centro comunitario servirá de reemplazo temporal para cubrir las atenciones de la Posta Rural de Putú.

de la posta de salud sinistrada, asegurando que, a pesar de las dificultades, no se verá afectada la calidad ni la continuidad de los

servicios de salud para la comunidad. Asimismo, dijo que se han implementado todas las medidas de seguridad y protocolos de

salud para garantizar un ambiente seguro y adecuado para los pacientes y el personal, de acuerdo como lo dicta el Servicio de Salud

del Maule y el propio Ministerio de Salud.

El horario de atención será de 8:00 a 17:00 horas. Tras ello, y hasta las 8:00 horas del día siguiente prestará labores el Servicio de Urgencia Rural para recibir orientación y asistencia inmediata.

El jefe comunal reiteró el agradecimiento y la comprensión y apoyo de la comunidad durante este proceso de recuperación. "La salud y bienestar de los vecinos de Putú y sus alrededores siempre será nuestra prioridad, y seguiremos trabajando para restaurar todos los servicios de manera eficiente y segura", manifestó Valenzuela.